
 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

Stellungnahme der sehr guten Partei, Die PARTEI: 

 

Es scheint so helle durch die Nacht und das demnächst, also in ferner Zukunft, wohl dann in 

LED anstatt der herkömmlichen Leuchtmittel. Sind hier nun Bewegungsmelder inkludiert, oder 

geht es nur um LEDs, welche nicht die ganze Nacht leuchten? So richtig leuchtet das nicht 

ein. Auch was bis 2024 genau getestet werden muss, wäre spannend gewesen – leider keine 

wirkliche Auskunft dazu. Insgesamt stellt sich die Frage, wieso das Gremium eigentlich nicht 

über den Antrag diskutieren und abstimmen durfte?  

Lobend zu erwähnen ist zumindest, dass nach dem Telefonat mit der Elektroabteilung der 

Stadt die beiden „Angstorte“ Stiebertalquerung und Rothtalübergang mit den zu den Orten der 

Testphase hinzugefügt wurden – diese waren im ersten Telefonat noch nicht vorgesehen. 

Ein wenig merkwürdig ist es dennoch: Ein Antrag ohne Diskussion, ohne Abstimmung und 

ohne Öffentlichkeit – ist das jetzt die neue Roth-Geschwindigkeit oder die Aushebelung der 

städtischen Geschäftsordnung? Sollte jemandem hierzu ein Licht aufgehen, gerne melden. 

 

 

Gez. 

Kreisverband der Partei Die PARTEI KV Roth 


